

Madame Pierrette **Bourl'honne**,
ses enfants, petits-enfants et arrière-petit-fils
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Maurice BOURL'HONNE

ex-pintier à Chailly-sur-Lausanne

survenu le 12 novembre 2009, dans sa 90e année.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille, le mardi 17 novembre,
au Centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Un grand merci à l'EMS de la Fondation Louis-Boissonnet, à Lausanne,
pour ses bons soins et sa gentillesse.

Cet avis tient lieu de faire-part.